



EL CABALLITO

Sheinbaum no tiene *corcholatas* favoritas en la CDMX

::::: Nos cuentan que en la reunión que sostuvieron los aspirantes a ser los candidatos de Morena en ocho estados y la Ciudad de México con la exjefa de gobierno, **Claudia Sheinbaum** dijo a todas y todos que no tiene favoritos y que se deberán respetar los resultados de la encuesta y, nos detallan, les recordó que **Adán Augusto, Ricardo Monreal** y **Gerardo Fernández Noroña**, lo hicieron, por lo que pidió actuar de la misma forma, porque se trata de sumar. Por eso, nos señalan, fue que las *corcholatas* capitalinas, **Omar García Harfuch, Clara Brugada, Hugo López Gatell, Mariana Boy** y **Miguel Torruco**, quedaron muy tranquilas, porque como los demás, firmaron respetar los resultados y el famoso criterio de género.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Claudia Sheinbaum

Endurece PAN postura ante avance de ratificación de Godoy

::::: Nos cuentan que los panistas lo tienen bien claro y lo están comunicando a todos los integrantes del frente opositor, conformado por PAN, PRI y PRD: los diputados de esta alianza que voten a favor de la ratificación de **Ernestina Godoy** al frente de la FGJ se pueden ir olvidando de una candidatura en 2024. Nos detallan que, sea como sugerencia, compromiso o amenaza, se está corriendo esta voz a los legisladores del Frente para mantenerse unidos a como dé lugar en este tema, pues saben que Morena hará todo lo posible o imposible por llegar a los 44 votos que se necesitan para mantener otros cuatro años a la fiscal. Hasta empiezan a manejar nombres de diputadas priistas, con fuerza en el comercio ambulante, que se decantarían por apoyar a Godoy. Y el PAN se endureció.

Y más cambios en Coyoacán

::::: En este espacio le habíamos platicado que tras la salida de **Obdulio Ávila** de la dirección general de jurídico y gobierno de la alcaldía de Coyoacán, gobernada por **Giovani Gutiérrez** (PAN-PRI-PRD), había quedado **Ricardo Pascoe**. Pues hoy nos dicen que él sólo era el encargado de despacho y quien realmente llegó a ocupar el espacio es **Roberto Sánchez Lazo**, que estuvo en el cargo en la época del exdelegado y ex-presidente del PRD capitalino, **Raúl Flores**. Todavía se desconocen más detalles de la salida de Ávila, pero es un hecho que ayer la alcaldía ordenó suspender todos los trámites para llevar a cabo la entrega-recepción.



TOMADA DE X (ANTES TWITTER)

Roberto Sánchez